



# Piden legisladores investigar a fondo a Cárdenas Palomino

Legisladores piden que las investigaciones que realiza la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) en contra de Luis Cárdenas Palomino, hombre de confianza de Genaro García Luna, exsecretario de Seguridad, lleguen hasta el fondo y se aplique la ley.

La vicecoordinadora de los senadores del PAN, Kenia López, advirtió que si las investigaciones resuelven que es culpable, se tiene que aplicar la ley y las sanciones correspondientes, declaró.

Aclaró que la justicia no tiene que ver con partidos ni con personas, “la ley se tiene que

aplicar a todos, y siempre, para él o para cualquier otra persona habrá de haber una investigación y si de esa investigación hay algún tipo de sanción me parece que hoy en México justo eso es lo que se requiere”.

Este lunes, **24 HORAS** publicó que Cárdenas Palomino recibió 19 millones de pesos de recursos de procedencia desconocida de seis presuntas empresas facturadas y con actividad irregular, según un informe de la UIF, perteneciente a la Secretaría de Hacienda.

Mientras, el senador del PRD, Juan Manuel Fócil, pidió llegar al fondo.

“Morena tiene mayoría en la Cámara de Diputados, mayoría del Senado, controla la Fiscalía General de la República, controlan la UIF, así que no hay pretexto para no encontrar qué pasó”, declaró.

Consideró que uno de los objetivos principales debe ser la recuperación de los recursos “robados al pueblo de México y la investigación tiene que llegar hasta donde tope, hasta donde realmente podamos saber la verdad y que se pueda recuperar el recurso, así que tiene toda la obligación”.

De acuerdo con un reporte confidencial, en poder de este periódico también informa que se rastrea el origen de 30.8 millones de pesos por pagos de transacciones realizadas en una tarjeta American Express, utilizada por Gizeh Díaz Martínez, esposa de Cárdenas Palomino.

/ KARINA AGUILAR